

Medienmitteilung

Ab sofort im Kanton Schaffhausen: Walk-In Impfungen in vier Apotheken

Im Kanton Schaffhausen wird das Impfangebot weiter ausgebaut. Ab heute können sich Impfwillige in vier Apotheken ohne Anmeldung gegen Covid-19 impfen lassen.

Alle Personen, die bis anhin im Kanton Schaffhausen auf der Intensivstation aufgrund eines schweren Verlaufs von Covid-19 behandelt wurden, waren nicht geimpft. Die Covid-19 Impfung bietet noch immer den sichersten Schutz vor schweren Krankheitsverläufen. Um zu verhindern, dass weitere Menschen schwer an Covid-19 erkranken und, um das Schaffhauser Gesundheitssystem zu entlasten, baut das Covid-Team zusammen mit engagierten Apotheken das Impfangebot weiter aus und ruft zeitgleich alle Personen dazu auf, sich gegen Covid-19 impfen zu lassen.

Neben den (Walk-In)-Impfangeboten im Impfzentrum Charlottenfels können sich per sofort Personen ab einem Alter von 16 Jahren auch in Apotheken der Stadt Schaffhausen, Neuhausen am Rheinfall oder Stein am Rhein ohne Voranmeldung und kostenfrei gegen Covid-19 impfen lassen.

Walk-In Angebot in Impfpapotheken bis zum 7. Oktober 2021

Montags

Stein am Rhein, Apotheke zum Mohrenkönig, 13:00 bis 18:00 Uhr

Dienstags

Stein am Rhein, Apotheke zum Mohrenkönig, 13:00 bis 18:00 Uhr

Schaffhausen, Volksapotheke Zum Rüden, 09:00 bis 12:00 und 13:00 bis 18:00 Uhr

Mittwochs

Stein am Rhein, Apotheke zum Mohrenkönig, 13:00 bis 18:00 Uhr

Schaffhausen, Volksapotheke Zum Zitronenbaum, 13:00 bis 18:00 Uhr (Mit Ausnahme vom 15. September 2021)

Donnerstags

Stein am Rhein, Apotheke zum Mohrenkönig, 13:00 bis 18:00 Uhr

Schaffhausen, Volksapotheke Zum Zitronenbaum, 09:00 bis 12:00 Uhr (Mit Ausnahme vom 9. September 2021)

Freitags

Stein am Rhein, Apotheke zum Mohrenkönig, 13:00 bis 18:00 Uhr

Neuhausen am Rheinfl, Volksapotheke Im Dorf, 13:00 bis 18:00 Uhr (Nur vom 17. September bis und mit 1. Oktober)

Samstags

Stein am Rhein, Apotheke zum Mohrenkönig, 09:00 bis 12:00 und 13:00 bis 18:00 Uhr

Impfwillige Personen werden gebeten, ein gültiges Ausweisdokument und die Krankenkassenkarte zur Impfung mitzubringen.

Das Walk-In Angebot wurde von den vier Apotheken lanciert und in kurzer Zeit gestartet. Die Arbeitsgruppe Impfung begrüsst das Engagement der Impfpapotheken und hofft, dass das Walk-In Angebot von der Bevölkerung rege genutzt wird.

Weitere Informationen zu den Walk-In Angeboten, der elektronischen Anmeldung mit freier Terminwahl und der telefonischen Terminvereinbarung finden Sie unter www.sh.ch/corona.

Schaffhausen, 09. September 2021

Gesundheitsamt Kanton Schaffhausen

Weitere Auskünfte an Medienschaffende erteilt:

Laura Gialluca

Medienverantwortliche

Covid-Team

Kanton Schaffhausen

Tel. +41 52 632 65 82